

Nachruf

Traurig nehmen wir Abschied von

Anne Reeker-Meyer

+ 26.03.2021

Anne Reeker-Meyer war seit 23 Jahren ehrenamtliche Hospizhelferin. Zusammen mit Agnes Lanfer hat sie bis 2012 den Hospizhelfer*innen Kurs geleitet, sowie in den Anfängen der Trauerbegleitung eine offene Trauergruppe mitaufgebaut.

Anne hat mit großem Einfühlungsvermögen, Sterbende bis an ihr Lebensende begleitet.

Über ihren plötzlichen Tod sind wir sehr erschrocken.

Wir, die haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen sagen Dank und werden Anne immer in Erinnerung behalten.

Im Namen aller Mitarbeiter
ehrenamtlich und hauptamtlich

Gabi Bernhard-Hunold
Steffi Tecklenborg
Lisa Ibeler

Malteser Ortsleitung
Greven

Claudia Lüchtenborg
Sven Schewe